

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### « Des conteneurs en couleurs »

En novembre dernier, et à l'initiative de l'Echevin anderlechtois de l'Enseignement Fabrice Cumps, le centre culturel Escale du Nord a lancé un appel à projet pour la décoration de « conteneurs classes » des écoles primaires Clair Soleil (P1) et Les Marronniers (P6/13).

Les thématiques et les artistes ont été sélectionnés par les enfants et les enseignants des écoles eux-mêmes. Ce projet sera réalisé durant le mois de février.



*« Afin de redorer l'aspect et l'image de ces conteneurs-classe, c'est le graffiti que nous avons souhaité mettre à l'honneur comme technique artistique à privilégier »,* a souligné l'Echevin Fabrice Cumps.

A l'issue d'un vote auquel les élèves ont pu prendre part, deux artistes ont été sélectionnés : Pierrot Delhaye et Sébastien Limbourg alias Kahef.

Les artistes se lanceront dès ce mois de février dans la réalisation de graffitis autour de deux thématiques choisies, à savoir: pour l'une « le trompe-l'œil sur la nature et/ou les animaux » et pour l'autre « l'arc-en-ciel et les animaux terrestres ou aquatiques ».

Les enfants auront également la chance de pouvoir assister à des démonstrations et être initiés par les artistes aux techniques du graffiti.

**Des rencontres entre les artistes et les classes seront organisées durant le mois de février, n'hésitez pas à nous contacter si vous souhaitez y assister.**

---

*Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez contacter  
Florence Colard, attachée de presse de la Commune d'Anderlecht,  
au 02 558 08 68 ou 0494 577 944.*